

# BRATMANN-BOTE

Newsletter des SPD-Landtagsabgeordneten Christoph Bratmann



## UB-PARTEITAG

*Beim Parteitag der SPD Braunschweig habe ich aus Landtag und Rat berichtet. Ich gratuliere Dr. Christos Pantazis zur Wiederwahl zu unserem Braunschweiger Parteivorsitzenden und den neu- und wiedergewählten Mitgliedern des Unterbezirksvorstands. Außerdem freue mich auf die weitere sehr gute Zusammenarbeit mit den Ortsvereinen in meinem Landtagswahlkreis!*

## JUNI-PLENUM

*Vom 20. bis 23.06. fand das Juni-Plenum in Hannover statt. U.a. haben wir uns damit befasst, die niedersächsische Tourismusstrategie zu erneuern, das Klimagesetz zu verbessern und die Digitalagentur zu einer Serviceagentur weiterzuentwickeln. Thema meiner Rede war das Gebäudeenergiegesetz. Dazu hat das Land Niedersachsen gemeinsam mit weiteren Bundesländern Änderungen angeregt, z.B. eine sozialverträgliche Abfederung und eine Härtefallklausel.*



## MEISTERFEIER

*Wir brauchen nicht nur Master, wir brauchen vor allem Meister! Herzlichen Glückwunsch an die 430 frischgebackenen Handwerksmeisterinnen und -meister, die am 23. Juni in der Volkswagenhalle von der Handwerkskammer Braunschweig-Lüneburg-Stade mit dem Schmuckmeisterbrief ausgezeichnet wurden. Ob Augenoptikerin oder Zimmermann, ob Bäckerin oder Maurer - sie alle werden dringend gebraucht und haben gute Berufsperspektiven. Ich war gerne wieder Gast bei dieser feierlichen Zeremonie!*



## LANDESPARTEITAG

Am 24. Juni haben sich Genossinnen und Genossen aus ganz Niedersachsen zum SPD-Landesparteitag in Aurich getroffen. Die klare Botschaft: Wir sind und bleiben die Niedersachsen-Partei! Dafür werden wir uns alle weiterhin mit ganzer Kraft einsetzen. Herzlichen Glückwunsch an unseren wiedergewählten Landesvorsitzenden Stephan Welj, den neuen Landesvorstand und natürlich besonders an die Gewählten aus unserem SPD-Bezirk Braunschweig: Philipp Raulfs, Dunja Kreiser, Julia Retzlaff und Julius Schneider!



## BLSK

BLSK 2.0 - so heißt das Projekt einer eigenständigeren Braunschweigischen Landessparkasse! Lange haben wir uns auf Kommunal- und Landesebene dafür eingesetzt, dass die BLSK mehr Kompetenzen von ihrem Mutterkonzern, der Nord/LB, zugewiesen werden. Dies ist nun endlich geschehen! Der Vorstand der BLSK soll nun die unternehmerischen Geschäfte weitgehend selbstständig führen. Dazu gehören z.B. Budget- und Personalentscheidungen.



## CORONA-HILFEN

Unternehmen haben nun mehr Zeit: Die Corona-Soforthilfen können zinsfrei bis zum 30. November zurückgezahlt werden. Durch die Energiepreissteigerungen stehen vor allem kleine Betriebe und Selbstständige vor einer neuen Herausforderung. Insbesondere sie sollen durch den zeitlichen Aufschub unterstützt werden. Ursprünglich sollte die Rückzahlung bis zum 30. Juni erfolgen. Die Corona-Soforthilfen waren das erste Hilfsprogramm im Jahr 2020 im Bereich Wirtschaft.

